

Während zahlreicher Begegnungen mit Erwin Schottler – speziell im Rahmen verschiedenster Firmenevents, oder geführter Wanderungen mit einzelnen Mitarbeiter-Teams, oder durch persönliche „Wander-Diskussionen“, öffnete Erwin Schottler den Horizont für eine besondere Sicht auf das direkte Umfeld und auf scheinbar festgefahrene Strukturen - durch die Bewegung und die Begegnung in der Natur und mit ihr und mit ihm!

Er schafft magische Momente in und mit der Natur, sowie berührende gemeinsame Erlebnisse.

Er schafft es – durch diese gemeinsamen, bewegenden Aktivitäten - in vielen Bereichen die Sicht auf die Dinge zu überdenken und zu reflektieren.

Er schafft durch seine Sensibilität für die Natur und die Menschen in der Bewegung, eine Atmosphäre des Respekts und der Aufmerksamkeit füreinander zu erzeugen.

Er schafft neue Blickwinkel und physische und psychische Entspannung und eine umfängliche Entschleunigung.

Raus aus unserem hektischen Alltag, den veränderten Blick auf den Kollegen, die Kollegin und diese einmal anders zu erleben – das hat die Teams verändert und neue Perspektiven geschaffen.

Die Begegnungen mit Erwin Schottler und das Erleben seiner positiven Energie schafften es immer wieder das Team zu stärken und neue Wege - auch im Sinne jedes Einzelnen zu beschreiten!

**Erwin Schottler hat bewegt.**

Dagmar Lentzen-Müller